



León, 29 de noviembre de 2012

Los vecinos de Cantamilanos reclaman mejoras en el transporte y en el mantenimiento de las calles

- Los ediles del PSOE visitan el barrio con la asociación**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Socialista, el concejal Vicente Canuria y la secretaria de Política Municipal de la Agrupación Socialista de León, Olga Palacio, visitaron esta semana Cantamilanos donde, en compañía de los miembros de la asociación de vecinos, analizaron la situación en que se encuentra el barrio y las demandas de los residentes.

La asociación destaca la necesidad de realizar algunos cambios en el transporte público que accede a la zona ya que, apuntan, la línea realiza un recorrido tan amplio que hace el viaje para el centro de la ciudad tan largo que muy pocos vecinos recurren al autobús. Además, denuncian las deficiencias de urbanización de algunas calles y la necesidad de que, desde el ayuntamiento, se realice una limpieza de los contenedores de basura.

Además, los representantes de la asociación reclaman que se habiliten aparatos de ejercicio cardiosaludable en el barrio, ya que las instalaciones no cuentan con ningún equipamiento para las personas mayores residentes en la zona.

Los miembros de la asociación realizaron un recorrido por las calles del barrio acompañados por los ediles dentro de un programa de visitas que el Grupo Municipal Socialista está efectuando a todas las zonas de la ciudad y que les



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



han llevado ya a La Asunción, Oteruelo, el Mercado o Ventas, y a reuniones con la Federación de Vecinos y miembros de prácticamente todas las asociaciones.

José Antonio Diez destaca que los contactos con las asociaciones son continuos y existe un diálogo constante. "Conocemos las deficiencias y necesidades de todos los barrios y sabemos qué necesitan. Se trata de establecer prioridades pero en todas las asociaciones nos transmiten una necesidad de cambios en el transporte público y la realización de obras de mantenimiento tanto en alumbrado como en asfaltado que no se están haciendo desde hace más de un año", indica el portavoz socialista.